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СОЦИАЛЬНЫЕ СЕТИ БЛАГОУСТРОЙСТВО

В Советском округе ведутся ра-
боты по благоустройству террито-
рий. > стр. 3

В официальной социальной сети 
мэрии  «ВКонтакте» этой осенью 
появились новые интересные 
рубрики.  > стр. 2

БЮДЖЕТ

ВЫБОРЫ

ТРАНСПОРТ

МУНИЦИПАЛЬНЫЕ РЫНКИ

Мэр Омска Сергей Шелест 
пригласил жителей города 
присоединиться к общего-
родским мероприятиям ме-
сячника чистоты и выйти на 
общегородской субботник.

С 9 сентября по 6 октября в Ом-
ске проходит месячник по благо-
устройству и санитарной очистке 
территорий. В его рамках в округах 
проходит серия средников. 

За период месячника чистоты 
планируется подготовить к зиме 
общественные зеленые простран-
ства и пешеходные зоны. 

Общегородской субботник на-
мечен на 5 октября. Планируется 
провести уборку от мусора дорог, 
тротуаров, кюветов, газонов, бес-
хозяйных территорий и мест об-
щего пользования.

Активное участие в сезонных 
работах по благоустройству горо-
да призывают принять и жителей.

ПОЗДРАВЛЯЕМ НАШИХ УВАЖАЕМЫХ ГОРОЖАН 
СТАРШЕГО ВОЗРАСТА С ПРАЗДНИКОМ!

День пожилого человека во всем мире является знаком особого отношения общества к пробле-
мам наших родных старшего поколения и ответственности, которую несут последующие поколения 
перед теми, чей многолетний труд послужил на благо малой родины и страны в целом.

Этот день позволяет еще раз напомнить о людях, благодаря которым сохраняются преемствен-
ность и память поколений, которые воспитывали нас в традициях добра, взаимопомощи, любви к 
близким людям и уважения к окружающим.

Серьезная и многоплановая задача общества – создать достойные условия для людей старшего 
поколения – не решается в один миг, но для этого существует социальная политика государства, в 

Председатель Омского 
городского Совета

 В.В. Корбут

Мэр города Омска 
С.Н. Шелест

Ярмарочная торговля про-
ходит по пятницам и суббо-
там с 8:00 до 15:00 ежене-
дельно.

Каждые пятницу и субботу на 
территориях Ленинского, Лево-
бережного, Центрального и Со-
ветского рынков разворачивает-
ся оживленная торговля мясом, 
молочными продуктами, медом, 
овощами и фруктами. 

1 ОКТЯБРЯ – ДЕНЬ ПОЖИЛОГО ЧЕЛОВЕКА

В Омске прошли довыборы 
в Омский городской Совет

По данным избирательной 
комиссии Омской области, в до-
полнительных выборах депута-
тов Омского городского Совета 
по избирательным округам № 26 
и № 40, которые прошли в единый 
день голосования 8 сентября, при-
няли участие 8,31 % избирателей, 
зарегистрированных на террито-
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том числе в рамках национального проекта «Демогра-
фия», направленная на совершенствование пенсионной 
системы, повышение качества жизни и медицинского обес-
печения, организацию полноценного отдыха и досуга, 
социальной востребованности пожилых людей.

ВСЕ – НА СУББОТНИК

ОМИЧЕЙ ПРИГЛАШАЮТ НА ГУБЕРНСКИЕ ЯРМАРКИ
Губернские ярмарки работают по адресам:
•Ленинский рынок, ул. Рождественского, 6;
•Советский рынок, ул. 20-го Партсъезда, 35;
•Левобережный рынок, пр. Комарова, 6;
•Центральный рынок, ул. Гусарова, 33.

Из Азовского муниципально-
го района везут яйцо, мясо пти-
цы и говядину, из Кормиловского 
и Таврического – продукты пче-
ловодства и колбасные изде-
лия, а из Калачинского – рыбу. 
Муромцевский, Седельников-
ский, Называевский и Тюкалин-
ский районы предлагают омичам 
молочные продукты, хлеб, мед и 
колбасные изделия. Товаропро-

изводители из Омского района 
привозят мясо птицы, молочные 
продукты, хлеб и кондитерские 
изделия, а также овощи и фрук-

ты. Марьяновский, Тевризский и 
Шербакульский районы широко 
представлены медом и продук-
тами пчеловодства.

Отметим, что все виды мяса, мед 
и молочные продукты проходят обя-
зательную проверку в ветеринарно-
санитарной лаборатории.

Сергей ШЕЛЕСТ: «Помимо уборки мусора, акцент сдела-
ем на высадке деревьев и кустарников. Работа будет орга-
низована во всех городских округах. Приглашаю вас при-
соединиться: это может быть субботник с коллективом, с 
управляющей компанией или ТСЖ, с комитетом территори-
ального самоуправления вашего микрорайона. Главное – 
не стоять в стороне».

ЦИТАТАЦИТАТА

 МЕСЯЧНИК ЧИСТОТЫ

рии Центрального и Ленинского 
округов.

По итогам голосования победу 
одержали 37-летние представите-
ли партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»: 

округ № 26 – Иван Котенко, за 
которого проголосовали 1130 
(52,80 %) избирателей;  

округ № 40 – Александр Кузю-
ков, с результатом 988 (73,46 %) 
голосов.

Желаем всем омичам старшего возраста 
оставаться молодыми душой и активными, 
готовыми познавать новое. Пусть внимание 

и забота близких дают энергию и хорошее 
настроение. Крепкого здоровья и благополучия, 

тепла, мира, насыщенной жизни.

ГОРОДСКАЯ КАЗНА 
ПРИРОСЛА 
НА 1,6 МИЛЛИАРДА

На пленарном заседании Ом-
ского городского Совета приня-
ты изменения об очередном 
увеличении бюджета города 
на 2024 год.

Депутаты приняли решение об 
увеличении бюджета на 1,58 млрд 
рублей. Рост связан в основном с 
увеличением прогноза по нало-
говым и неналоговым доходам на 
1,48 млрд рублей, а также с увели-
чением безвозмездных поступле-
ний, межбюджетных трансфертов. 
Кроме того, свыше 42 млн рублей 
поступило по соглашениям об уча-
стии застройщиков в строитель-
стве и реконструкции школ и дет-
ских садов в городе – эти средства 
станут частью адресной инвести-
ционной программы. 

Кроме того, средства будут на-
правлены на насущные нужды го-
рода, в том числе содержание и 
текущий ремонт дорог, ремонт 
теплосетей, капитальный ремонт 
многоквартирных домов и пересе-
ление из аварийного жилья, улич-
ное освещение и благоустройство, 
возмещение недополученных до-
ходов транспортникам в связи с 
разницей между экономически 
обоснованным тарифом и про-
возной платой для пассажиров.

В результате параметры бюд-
жета города Омска на 2024 год со-
ставят: доходы – 44,6 млрд рублей, 
расходы – 46,6 млрд рублей.

Также народные избранники 
увеличили общий объем дохо-
дов бюджета на 2025 год. Объем 
средств вырос почти на 2,2 млрд 
рублей – в основном за счет меж-
бюджетных трансфертов целево-
го характера.

В связи с окончанием дач-
ного сезона работа город-
ских садовых маршрутов 34, 
71, 90, 112, 119, 131, 139, 141, 
171, 178 будет осуществлять-
ся только по субботам и вос-
кресеньям.

Департамент транспорта убеди-
тельно просит омичей планировать 
работы на садовых участках в со-
ответствии с графиком движения 
автобусов.

С 14 октября:
* сезонные муниципальные дач-

ные маршруты 71, 112, 131, 139, 141, 
171, 178 прекратят работу до вес-
ны 2025 года;

* на маршруте 34 сократится ко-
личество выполняемых рейсов;

* автобусы по маршруту 90 будут 
следовать до конечной остановки 
«Посёлок Солнечный»;

* автобусы по маршруту 119 будут 
следовать до мкр. «Осташково».

С 1 ОКТЯБРЯ САДОВЫЕ МАРШРУТЫ 
БУДУТ РАБОТАТЬ ПО ВЫХОДНЫМ
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ОСЕНЬ В ГОРОДЕ

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
Сердечно поздравляем педагогов, Сердечно поздравляем педагогов, 
наставников с профессиональным наставников с профессиональным 

праздником!праздником!
Многие из нас с теплом вспоминают своих школьных на-

ставников, благодаря которым не только получали знания 
и раскрывали свой творческий и интеллектуальный потен-
циал, но и приобретали духовные ориентиры для будущей 
жизни, умения взаимодействовать с окружающим миром 
и преодолевать трудности.

Профессия учителя всегда востребована, поскольку учитель – 
это больше призвание, миссия. Работать с подрастающим поко-
лением – значит формировать будущее, и именно от учителя во 
многом зависит, каким оно будет.

В Омске много талантливых педагогов, и особенно ценен опыт 
ветеранов отрасли. Очень важно, что в профессию идут молодые 
учителя, которые, впитывая опыт старших товарищей, привносят 
в процесс обучения новые методики и технологии.

Пусть никогда не иссякнут доброта и терпение наших учителей, 
ярко пылает в сердце огонь искренней преданности своему делу. 
Желаем вам, дорогие учителя, крепкого здоровья, энергии, опти-
мизма, успехов во всех начинаниях.

Наш город среди претен-
дентов на звание «Культур-
ная столица – 2026» по итогам 
голосования жителей занял 
второе место и вошел в спи-
сок финалистов.

Голосование проходит в два эта-
па: народное голосование и экс-
пертная оценка.

Первый отборочный этап завер-
шился 12 сентября. В нем вместе 
с Омском участвовали еще 25 го-
родов, и Омск в этом этапе занял 
второе место, после г. Владимира. 
За наш город проголосовали око-
ло 80 тысяч человек.

Экспертная комиссия уже озву-
чила список финалистов первого 

этапа и объявила начало второго 
этапа. В него вошли восемь горо-
дов: агломерация городов – За-
райск и Коломна, Владивосток, 
Владимир, Вологда, Екатеринбург, 
Иркутск, Омск, Томск.

На втором этапе города-
участники подали расширенные 
заявки, рассказав в них об исто-
рии, достижениях в сфере культу-
ры и планах на будущее. Оценив 
заявку, эксперты могут добавить 
до 1200 баллов. Оргкомитет назо-
вет культурную столицу года с уче-
том всех факторов: презентации, 
программы культурного развития 
города и результатов народного 
голосования. А это значит, что у 
города есть шанс победить в от-

боре. Город-победитель станет из-
вестен в декабре.

Напомним, что статус «Куль-
турной столицы России» позво-
лит Омску привлечь дополнитель-
ное финансирование на развитие 
инвестиционной и туристиче-
ской привлекательности нашего 
региона.

ОБЩЕСТВО

ГОРОД ГОТОВИМСЯ К ЗИМЕ

Подготовка к отопитель-
ному периоду для АО «Те-
пловая компания» в этом 
году осложнилась ростом 
количества повреждений 
по сравнению с прошлыми 
периодами. 

В этом году на теплосетях ком-
пании зафиксирован рост повреж-
дений на 15 % по сравнению с 
предыдущими годами.

Причем на некоторых участ-
ках, в частности на улицах Ком-
мунальной, Красный Путь, Бер-
никова – Дементьева, Карбышева, 
Мельничной, Лескова и Учебной 
износ коммуникаций составляет 
70 %. Эти участки планируют от-
ремонтировать до наступления 
холодов.

«Несмотря на дефицит кадров, 
в первую очередь электрогазо-
сварщиков, слесарей и водителей 
специальной техники, для опера-

тивного реагирования и устране-
ния аварий на теплосетях задей-
ствованы 22 бригады», – рассказал 
заместитель главного инженера по 
сетям АО «Тепловая компания» Ев-
гений Симонов.

Плановые профилактические 
работы проведены на 
котельных предприятия 
и на магистралях.

Теплоснабжающие и 
теплосетевые организа-
ции за лето заменили 
16 км теплосетей, от-
ремонтировали 1 915 
километров водопро-
водных сетей и 1 326 
километров канализа-
ционных.

С 2023 по 2026 год по гос-
программе Российской Фе-
дерации «Развитие обра-
зования» в нашем городе 
планируется капитально от-
ремонтировать 25 школ. 

В 2023 году капитальный ре-
монт начался в двух учебных за-
ведениях – гимназии № 75 и школе 
№ 3. Работы в гимназии заверши-
лись в конце прошлого года. 

Школа № 3 открылась после 
1,5-летнего капремонта в нача-
ле сентября. Строители укрепи-
ли фундамент здания, отдельные 
стены и подвальные конструкции, 
заменили инженерные коммуника-
ции, окна и двери, провели отдел-
ку кабинетов и классов. Изменил-
ся и внешний облик учреждения 
– новая крыша, фасад и входные 
группы выполнены с примене-
нием современных материалов. 
Классы теперь оснащены совре-
менным компьютерным, интерак-
тивным и другим оборудованием, в 
том числе по робототехнике. Под-
рядчиком на объекте выступило 
ООО «Данстрой», стоимость ра-
бот по контракту составила поч-
ти 140 млн рублей. Благоустрой-
ство пришкольной территории 

помогли преобразить за меце-
натские средства.

В торжественной линейке по 
случаю начала учебного года по-
четными гостями стали губер-
натор Виталий Хоценко и мэр 
Сергей Шелест.

За школьные парты в этом году 
сели 872 ученика, в том числе 
90 первоклассников. 

В этом году капитальный ре-
монт начался в 14 учреждениях 
образования. 

В 2023 году дети были опреде-
лены в ближайшие школы, тем, 
кто не попал в учебное учрежде-
ние вблизи от дома, предусмотре-
на компенсация проезда в транс-
порте.  

Школы поэтапно закрывались 
на капремонт с середины января 
по начало июня. За ходом ремон-
та установлен строительный кон-
троль. Застройщикам предстоит 

большая работа, завершение кап-
ремонта во всех школах планиру-
ется в середине лета 2025 года. 

В 2026 году для преображе-
ния запланировано еще девять 
образовательных учреждений: 
школы № 27, 60, 63, 67, 72, 86, 87, 
105, 119.

ОМСК – В ФИНАЛЕ КОНКУРСАОМСК – В ФИНАЛЕ КОНКУРСА

СЛОЖНЫЙ ПЕРИОД

Капитальный ремонт 
ведется в следующих шко-
лах:

•• Кировский округ: 11, 
21;

•• Ленинский округ: 71, 
79, 107;

•• Октябрьский округ: 
56, 118;

•• Советский округ: 18, 
82, 129, 133;

•• Центральный округ: 
14, 91, лицей 29.

Отопление подключа-
ют поэтапно: сначала со-
циальные объекты, затем 
– жилые дома и после это-
го – остальных потреби-
телей. 

Если тепло дали, а бата-
реи в квартире остаются 
холодными, необходимо 
позвонить в управляю-
щую организацию, кото-
рая обслуживает дом. 

Телефон единой 
дежурно-диспетчерской 
службы мэрии: 78-78-78.

КАПИТАЛЬНОЕ КАПИТАЛЬНОЕ 
ПРЕОБРАЖЕНИЕПРЕОБРАЖЕНИЕ НА ЗАМЕТКУНА ЗАМЕТКУ

В группе «Город Омск» 
социальной сети «ВКон-
такте» появились новые 
увлекательные и позна-
вательные рубрики о на-
шем любимом городе.

С этой осени в социальной 
сети можно будет не только 
узнать о самых важных и ак-
туальных новостях о жизни 
Омска, но и получить пред-
ставление об истории и людях 
города, узнать ответы на акту-
альные вопросы, почитать об 
интересных фактах и послушать 
истории о городе в формате 
подкастов.

Новое в группе города:
1. «Омск в лицах» – истории 

о талантливых и выдающихся 
жителях Омска. 

2. Подкаст «Омск в панора-
ме истории» – в каждом выпус-

ке мы рассказываем о 
прошлом и настоящем 
города. Наши гости – 
профессионалы, кото-
рые делятся ценными 
знаниями и увлекатель-
ными историями.

3. «Вопрос – ответ» 
– ответы на часто зада-
ваемые вопросы оми-
чей.

4. «Омск в цифрах» 
и «Интересные факты 
об Омске» – интересная, но ма-
лоизвестная информация о го-
роде.

5. «Улицы Омска» – истории 
об улицах города: что скрыва-

ется за названиями, городские 
легенды.

Подписывайтесь на группу 
«Город Омск» и будьте в кур-
се всего, что делает наш город 
уникальным.

ОБ ОМСКЕ – ПО-НОВОМУОБ ОМСКЕ – ПО-НОВОМУ

Присоединяйтесь 
к группе Омска 

«ВКонтакте»:

СОЦИАЛЬНЫЕ СЕТИ



Специалисты администра-
ции округа неоднократно 
уведомляют собственников 
о необходимости явиться в 
администрацию округа для 
согласования мест размеще-
ния временных объектов.

Таким образом, накануне в Со-
ветском округе принудительно 
были вынесены два незаконно 
установленных гаража по адресу: 
ул. Красноярский тракт, 20/1.

Незаконные гаражи отправлены 
на специальную площадку, распо-
ложенную по адресу: ул. Каховско-

го, 3/2. Для получения гаражного 
бокса с площадки временного хра-
нения владельцу необходимо обра-

титься в окружную администрацию 
с документами, удостоверяющими 
право собственности на объект, а 
также возместить расходы, поне-
сенные при выносе.

Напомним, что в начале сентя-
бря также были убраны незакон-
но установленные гаражи на про-
спекте Королева, 3/4, и по улице 
Белозерова, 14.

В администрации Совет-
ского округа рассказали, что 
омичи ежегодно принимают 
участие в отборе инициатив-
ных проектов, в рамках ко-
торых можно благоустроить 
общественные территории. 
Благоустройство той или 
иной территории возможно 
после прохождения всех эта-
пов отбора только в случае, 
если проект войдет в число 
победителей.

В настоящее время в Совет-
ском округе ведется отбор тер-
риторий для благоустройства в 
2025 году

Так, с 1 июня по 1 августа спе-
циалистами округа осуществлял-
ся прием заявлений об определе-
нии части территории, на которой 
планируется реализация инициа-
тивных проектов. Всего от жителей 

округа поступило 24 заявки. Нака-
нуне из них по решению городской 
комиссии одобрено 16 территорий, 
на которых может быть реализо-
ван инициативный проект.

Завершающим этапом будет 
проведение общественного голо-
сования. Какие инициативы оми-
чей получат финансовую поддерж-
ку из городского бюджета, решит 
городская комиссия. Проекты, по-

бедившие в отборе, будут вопло-
щаться в жизнь в 2025 году.

Более подробную информацию 
о конкурсе инициативных проек-
тов можно получить в администра-
ции Советского административно-
го округа города Омска по адресу: 
644033, г. Омск, ул. Красный Путь, 
д. 107, кабинет 209, тел. (3812) 23-
02-39, или ознакомиться на офи-
циальном сайте мэрии.

В этом году в рамках феде-
рального проекта «Формиро-
вание комфортной городской 
среды» национального проек-
та «Жилье и городская среда» 
завершены работы по благо-
устройству аллеи Александра 
и Владимира Сазоновых.

Заказчиком работ является го-
родское Управление дорожно-
го хозяйства и благоустройства. 

Подрядчик вышел на объект 
с 15 апреля.

За лето на объекте выполнен 
огромный объем работ: произведе-
ны демонтажные работы, установ-
лены бортовые камни вдоль проез-
жей части, проложен поливочный 
водопровод, высажены деревья, 
кустарники, рулонный газон, уло-
жена тротуарная плитка, установ-
лены опоры освещения, скамейки 

и урны. Кроме этого, на площад-
ке для занятий спортом уложено 
резиновое покрытие, появились 
спортивные тренажеры.

Напомним, что о решении бла-
гоустроить сквер стало известно 
еще в прошлом году, объект побе-
дил в голосовании за благоустрой-
ство территорий в 2024 году, со-
брав 16,7 тысячи голосов омичей. 
Стоимость работ составила около 
30 млн рублей.

Как рассказали в администрации 
Советского округа, этим летом на 
территории округа в рамках номи-
нации «Решают люди» конкурса му-
ниципальных грантов по инициативе 
жителей выполняется ремонт дворо-
вых территорий. 

На сегодняшний день в округе заасфаль-
тированы дороги в 7 дворах по адресам:

• 4-я Поселковая, 26/1;
• пр. Мира, 171;
• ул. Марка Никифорова, 9;
• ул. Андрианова, 36;
• просп. Менделеева, 36;
• ул. Бархатовой, 4;
• ул. Красный Путь, 145, 147, 149, 149а, 

151.

На их реализацию было выделено около 
20 млн рублей.

«Работы по воплощению в жизнь про-
ектов, победивших в номинации «Решают 
люди», подходят к завершению. В настоя-
щий момент подрядной организацией ООО 
«Градстрой» осталось завершить работы 
по ремонту асфальта во дворе дома № 2а 
по проспекту Мира», – пояснила исполни-

тельный директор фонда развития ТОС Со-
ветского округа Светлана Морозова.

Всего в этом году в рамках проекта «Ре-
шают люди» в Советском округе преобразят-
ся 27 территорий. Помимо ремонта дворов, 
на территории округа ведется благоустрой-
ство скверов, обустройство спортивных и 
детских площадок.

Новое уютное простран-
ство по инициативе местных 
жителей появилось на пере-
сечении улиц Заозерной и Бо-
родина в Советском округе 
в рамках проекта «Решают 
люди» – около дома № 22 по 
улице Заозерной.

Ранее этот участок имел непри-
глядный вид, поросший сорной 
растительностью, а также само-
вольно выкопанными погребами. 
Активисты КТОСа «Заозерный-1» на 
регулярной основе проводили на 
этой территории средники, суббот-
ники, и у них появилась идея при-
вести данный участок в порядок и 
в дальнейшем использовать бла-
гоустроенную площадку для про-

ведения мероприятий для жителей 
микрорайона.

В ходе благоустройства подряд-
ной организацией ООО «ЗАВХОЗ» 
произведена укладка тротуарной 
плитки и отсыпка территории грун-
том, установлены вазоны, скамей-
ки, урны, фонари освещения на 
солнечных батареях, а также по-
сеяна газонная трава и высажены 
зеленые насаждения. 

Стоимость данного проекта со-
ставила 6,7 млн рублей.

БЛАГОУСТРОЙСТВО
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ПРЕОБРАЖЕНИЕ АЛЛЕИ САЗОНОВЫХ

РЕМОНТ ДВОРОВ

НОВЫЙ СКВЕР НА ЗАОЗЕРНОЙ НОВЫЙ СКВЕР НА ЗАОЗЕРНОЙ КАК БЛАГОУСТРОИТЬ ТЕРРИТОРИЮ

НЕЗАКОННЫЕ ГАРАЖИ

«В первую очередь хочется, конечно, поблагодарить жите-
лей округа за участие в проекте «Формирование комфорт-
ной городской среды», ведь благоустройство стало возмож-
ным благодаря активному вовлечению местных жителей в 
процесс голосования. Мы стараемся учитывать мнения каж-
дого, и такая поддержка очень важна для дальнейшего раз-
вития округа. Благоустроенная аллея теперь станет лю-
бимым местом отдыха для наших граждан, где они смогут 
проводить время», – отметил глава администрации Совет-
ского округа Сергей Финашин.

ЦИТАТАЦИТАТА

 «Это важная территория для нашего микрорайона. Жители 
с интересом наблюдали за реконструкцией аллеи, высказывали 
мнение и с нетерпением ждали окончания ремонтных работ. 
Сейчас, когда работы полностью завершены, на аллее стало 
лучше и комфортнее проводить время», – отметила председа-
тель КТОС «Мирный» Людмила Мельникова.

ЦИТАТАЦИТАТА

Напомним,что сред-
ства для реализации ини-
циатив граждан в разме-
ре 500 млн рублей были 
выделены главой регио-
на Виталием Хоценко.

ФАКТФАКТ

«Когда появилась воз-
можность участия в кон-
курсе муниципальных 
грантов, проект благоуст-
ройства этой террито-
рии обсуждался на общих 
собраниях собственников 
близлежащих домов. Жите-
ли очень довольны, что на 
этом месте появился пре-
красный сквер, в котором 
уже сегодня имеют возмож-
ность проводить время 
не только пожилые граж-
дане и мамы с детьми, но 
и дети разных возрастов. 
Добавлю, что жители со-
седних домов стараются 
поддерживать порядок 
в сквере: убирают мусор, 
осуществляют полив и, 
конечно, с нетерпением 
ждут торжественного 
открытия!» – рассказы-
вает председатель коми-
тета ТОС «Заозерный-1» 
Евгения Юрьева.

ЦИТАТАЦИТАТА

По всем вопросам, ка-
сающимся размещения 
подобных объектов, оми-
чи могут обратиться в 
администрацию Совет-
ского округа по адресу: 
ул. Красный Путь, 107, каб. 
210 – во вторник с 9:00 до 
13:00 и четверг с 14:00 до 
17:00, справки по телефо-
ну 23-00-11.

СПРАВКАСПРАВКА

Следующий этап отбора инициативных проектов прой-
дет с 8 по 14 ноября.

«Во время второго этапа инициаторы проектов, для кото-
рых установлены территории, должны будут подготовить под-
робное описание проектов. При подготовке необходимо внима-
тельно заполнить типовую форму описания проекта, а также 
приложить проектную документацию на работы в рамках про-
екта, прайс-листы и локальный сметный расчёт, подтверждаю-
щий стоимость материалов и работ», – пояснила заместитель 
начальника архитектуры, строительства и землепользования 
администрации Советского округа, главный архитектор округа 
Светлана Сафронова.

СПРАВКАСПРАВКА



Быть учителем – ответ-
ственный труд, который не 
каждому по силам. Одни 
приходят работать в школу 
и разочаровываются, другие 
– не справляются. Остаются 
только те, кто состоялся как 
человек, как личность.

Так, с первого сентября 2023 
года в гимназии № 12 работает 
молодой специалист – учитель 
химии и биологии Наталья Сер-
геевна Кирпичёва. 

Дорогу в сфере образования 
для Натальи Сергеевны нельзя 
назвать легкой. После школы На-
талья мечтала поступить в меди-
цинский университет, но, окончив 
3 курса, судьба распорядилась та-
ким образом, что она перевелась 
в Омский педагогический универ-
ситет. Обучение в педагогическом 
университете прошло быстро и 
незаметно. 

Первая педагогическая прак-
тика прошла в 2021 году, которая 
очень понравилась студентке. Она 
впервые увидела горящие глаза 
детей, и в тот момент поняла, что 
хочет связать свою жизнь с педа-
гогикой. Преддипломная практи-

ка прошла в гимназии № 12 имени 
Героя Советского Союза В. П. Горя-
чева, в которой Наталья Сергеев-
на и осталась работать. Молодому 
учителю нравится педагогическая 

деятельность, отзывчивые дети, 
благодарные родители. Профес-
сия учителя чрезвычайно важна, 
ведь взращивание молодых умов 
– благородное дело.

Профессия учителя обеспечи-
вает постоянное развитие, приоб-
ретение новых знаний, открытие 
горизонтов и различных перспек-
тив», – рассказывает Наталья Сер-
геевна. 

В прошлом году она стала клас-
сным руководителем пятиклас-
сников, и теперь они вместе с клас-
сом ходят в театры, музеи, ездят на 
различные выезды. Такая разно-
образная деятельность помогает 
педагогу в полной мере раскрыть 
свой творческий потенциал и ор-
ганизационные таланты. 

  Специалисты отдела по де-
лам гражданской обороны, 
чрезвычайным ситуациям и 
общественной безопасности ад-
министрации Советского окру-
га напоминают важные прави-
ла, которые помогут избежать 
трагедии.

Для предупреждения пожа-
ров во дворах частных домов 
и на дачных участках в пожа-
роопасный период ЗАПРЕ-
ЩЕНО:
• сжигать сухую траву и му-

сор;
• оставлять без присмотра то-

пящиеся печи;
• использовать открытый огонь 

в жилых помещениях и дво-
ровых постройках.

НЕОБХОДИМО:
• очистить крышу от опавших ли-

стьев, веток, хвои и мусора;
• соблюдать правила эксплуа-

тации газовых приборов; 
• следить за исправностью 

электропроводки;
• не перегружать электро-

сеть;
• не допускать применения 

самодельных электропри-
боров.

ГОРДОСТЬ 
ЗА НАШИХ ПРЕДКОВ

 В случае возникно-
вения пожара звонить 
по номеру 01 (с город-
ского телефона), 101 
(с сотового телефона); 
либо 112 – единая дис-
петчерская.

ВАЖНО ЗНАТЬ!ВАЖНО ЗНАТЬ!
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5 ОКТЯБРЯ – ДЕНЬ УЧИТЕЛЯ
В этот день педагоги, работники образовательных учреждений, ветераны педагогиче-

ского труда отмечают свой профессиональный праздник.
Вашими стараниями воспитывается и обучается самое дорогое, что у нас есть, – наши дети. Вы 

вкладываете в них не только знания, но и основы морали, нравственности, любви к Родине. По-
святив свою жизнь профессии, вы не случайно пользуетесь особым авторитетом, ведь каких бы 
успехов в жизни ни достиг человек, важнейшую роль в его становлении как личности играют его 
учителя.

Желаю Вам крепкого здоровья, благополучия, профессиональных достижений и благодарных 
учеников!

Глава администрации Советского 
административного округа города Омска

Сергей Финашин

ДЕНЬ ПОЖИЛОГО ЧЕЛОВЕКА
Уважаемые жители округа старшего поколения! 

От всего сердца поздравляю Вас с Международным днем пожилого человека! 
Эта дата не напоминание людям старшего поколения об их возрасте, а прекрасная возможность 

сказать слова благодарности за многолетний добросовестный труд. Ваша жизнь – это пример самоот-
верженности, мужества и нравственности. 

Поздравляю всех, кто находится на заслуженном отдыхе или продолжает вести общественную ра-
боту и активно вкладывается в развитие нашего округа, несмотря на возраст.

Желаю Вам здоровья, бодрости духа, долгих счастливых лет жизни, любви и внимания со стороны 
близких!

Глава администрации Советского 
административного округа города Омска Сергей Финашин

ОГОНЬ НЕ ДРЕМЛЕТ

Евгений Витальевич Ко-
валев родился 20 декабря 
1946 года в городе Омске. 
Играл в знаменитом театре 
поэзии Дворца культуры не-
фтяников, выросшем со вре-
менем в театр «Студия» Л. Ер-
молаевой. 

Он писал песни для спектаклей 
и пел их со сцены. Покинув стены 
института и придя на агрегатный 
завод им. В. В. Куйбышева, Е. Ко-
валев продолжал писать, публи-
коваться в многотиражке «Метал-
лист». С 1992 года он связал свою 
судьбу с ОАО «Транссибнефть», 
его стихи стали часто появляться 
на страницах изданий «Нефтяная 
магистраль», «Омская правда», по-
беждал в многочисленных поэти-
ческих конкурсах и фестивалях. В 
2007 году появилась первая книга 
его стихов – «Родник».

К 300-летнему юбилею города 
Омска он в соавторстве с компо-
зитором Владимиром Симоновым 
написал гимн «Омск – город всех 
поколений».

Евгений Витальевич проживает 
на территории СибНИИИСХоза с 
самого рождения и считает её сво-
ей малой родиной. С 1996 года яв-
ляется членом комитета ТОС. За 
время работы в комитете зареко-
мендовал себя как самый активный 
житель и патриот СибНИИСХоза, а 
также 34 года является старшим по 
дому СибНИИСХоз, 4. Многократно 
награждался благодарственными 

письмами, почетными грамотами 
и ценными подарками городско-
го Совета, администраций Совет-
ского округа, комитетом ТОС «Сиб-
НИИСХоз». 

За время своей общественной 
деятельности на территории ми-
крорайона Ковалевым проведены 
и воплощены в жизнь многие до-
стижения. Еще с первым предсе-
дателем КТОСа он добился уста-
новки светофоров через проспект 
Королева, участвовал в комиссии 
по определению границ между 
Центральным и Советским окру-
гами города Омска, с его же помо-
щью обустроена новая трамвайная 
остановка (с установкой остано-
вочного павильона). Благодаря на-
стойчивости Ковалева построена 
новая хоккейная коробка, установ-
лены новые баскетбольные щиты 
на спортплощадке гимназии № 9. 
Евгений Витальевич активно уча-
ствовал в организации открытия 
здравпункта, является автором 
создания и установки памятного 
знака в честь 185-летия основа-
ния первого в Сибири сельскохо-
зяйственного хутора Сибирского 
линейного казачьего войска и 80-
летия образования СибНИИСХоза, 
является руководителем проекта 
по созданию сквера на бывшей по-
ляне СибНИИСХоза.

В настоящее время Евгений 
Витальевич продолжает активно 
принимать участие в жизни микро-
района. 

«В профессии учите-
ля мне нравится многоза-
дачность и насыщенность 
трудовых будней. Быть мо-
лодым учителем – это здо-
рово, ведь мы создаем но-
вое, общаемся с детьми и 
вдохновляем их, внедря-
ем новые идеи в старые 
учебные планы, успеваем 
следить за инновациями и 
развитием науки. За нами 
будущее нашего образова-
ния!» – делится эмоциями 
от своей деятельности На-
талья Кирпичева. 

ЦИТАТАЦИТАТА

НА ПУТИ К ПРИЗВАНИЮНА ПУТИ К ПРИЗВАНИЮ


